



## Reconocen a Tijuana por manejo de presupuestos

TIJUANA BC 12 DE JULIO DE 2020 (AFN).- Tijuana ocupa el segundo lugar a nivel nacional de los municipios que tienen mejor manejo de presupuesto según un diagnóstico realizado por el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, y por ello, el XXIII Ayuntamiento fue reconocido este fin de semana.

Los resultados surgieron en el Resultados y Sistema de Evaluación del Desempeño (PbR-SED), del Ejercicio Fiscal 2020, mediante el que se valora el cumplimiento de las metas de los programas de los ayuntamientos, llevando un correcto manejo de las finanzas públicas y la rendición de cuentas.

Al respecto, el alcalde Arturo González Cruz comentó que luego de modificar la metodología de los procesos, se pueden comprobar los efectos que los programas empiezan a tener en la ciudadanía, ya que dijo, no bastaba con informar sobre la inversión para algún proyecto o destacar la cantidad de apoyos entregados, sino destacar el impacto positivo que tenían en la gente.

El primer edil mencionó que el resultado de la calificación del diagnóstico fue de 72.5 puntos, y explicó que se trató de cuestionarios con estrictos protocolos y estándares que se deben responder en base al análisis de temas como Buenas Prácticas, Rendición de Cuentas, Planeación, Ejercicio y Control, entre otros.

Recordó que a principios de año, la Agencia Internacional Fitch Ratings, otorgó al municipio la calificación AAA, puntuación más alta por el manejo responsable en las finanzas públicas, por lo que afirmó que se debe de continuar trabajando por Tijuana.